Stalin's Falken

Jagdflugzeuge der sowjetischen Luftwaffe im Zweiten Weltkrieg.

Modell & Text: Roman Schilhart Fotos: Wolfgang Rabel



Der "große vaterländische Krieg", der im Juni 1941 seinen Anfang nahm, traf die sowjetischen Luftstreitkräfte weitgehend unvorbereitet. Ihr Arsenal bestand zu diesem Zeitpunkt größtenteils aus Doppel- und Eindeckern der Modelle Polikarpov I-15, I-16 und I-153, die als Jagdflugzeuge ihren Gegnern deutlich unterlegen waren. Viele dieser Maschinen wurden bereits in den ersten Kriegswochen am Boden zerstört, noch

bevor sie in die Kampfhandlungen eingreifen konnten. Durch eine rasche Verlagerung der Produktionsstätten nach Osten konnten die Verluste jedoch schnell kompensiert werden. Teilweise wurden Flugzeuge in halb fertig-

